

Bienvenue à Bayreuth

Aperçu



Margravine Wilhelmine

La margravine Wilhelmine, la sœur préférée de Frédéric le Grand, a non seulement façonné Bayreuth à travers ses impressionnants bâtiments, palais et jardins formels, mais son amour des arts et ses idées ont également profondément influencé Bayreuth.



Richard Wagner

Chaque été, Bayreuth devient l'une des métropoles culturelles les plus importantes, attirant des personnes du monde entier. Le Festival Richard Wagner a lieu à Bayreuth depuis 1876 et reste fidèle à son format d'origine.



Culinaire

Bayreuth se situe au cœur du centre culinaire de la Haute-Franconie. Avec la plus grande densité de brasseries au monde située ici, la Haute-Franconie détient même un record du monde.



Bayreuth4Ladies

Avec ses châteaux et ses parcs, Bayreuth attire depuis longtemps les touristes féminines. Le nouveau programme bayreuth4ladies vous permet de composer le voyage parfait adapté à vos désirs.



L'Ermitage

Au XVIII^e siècle, la sœur préférée du roi Frédéric de Prusse, la margravine Wilhelmine, a transformé Bayreuth en un centre glamour de l'art et de la culture. Les palais et les parcs datant de cette époque ont fait de Bayreuth la fantastique perle baroque qu'elle est aujourd'hui.

Opéra

L'opéra des Margraves est l'un des rares bâtiments théâtraux du XVIII^e siècle encore existants en Europe. Il a été conçu sur le modèle des plus grands opéras de l'époque à Vienne et à Dresde. Un exemple exceptionnel d'architecture théâtrale baroque, l'opéra a été proclamé site du patrimoine culturel mondial de l'UNESCO en 2012. La margravine Wilhelmine a été la force motrice derrière ce projet exceptionnel. Le théâtre a été construit pour les somptueuses festivités entourant le mariage de la princesse de Bayreuth, Elisabeth Friederike Sophie. L'intérieur de l'opéra a été conçu sur le modèle de l'architecture théâtrale italienne et a été réalisé par Giuseppe Galli Bibiena, l'un des architectes de théâtre les plus renommés de l'époque. Les loges datant de constructions récentes sont après des travaux de restauration et de rénovation complets, il est maintenant à nouveau ouvert aux visiteurs.

Nouveau Palais et Jardins de la Cour

L'unicité du Nouveau Palais réside dans la conception de son intérieur. La margravine Wilhelmine a eu une influence considérable sur sa forme finale, concevant elle-même certaines des pièces. La Salle des Jardins ludique ou la merveilleuse Salle des Palmiers sont des chefs-d'œuvre du Rococo. Les pièces historiques du Margrave Friedrich et de la Margravine Wilhelmine, le Petit Palais Italien, la Galerie d'Art et la collection de faïences de Bayreuth valent tous le détour. Les Jardins de la Cour adjacents forment un magnifique parc étendu qui abrite des fontaines, des îles artificielles et des statues baroques. Des allées ombragées, des eaux miroitantes, des buissons solitaires et des espaces verts invitent les visiteurs à s'y détendre.

L'Ermitage

Situé juste à l'extérieur de la ville se trouve encore une autre œuvre architecturale de renommée européenne : l'ensemble de l'Ermitage comprend l'Ancien Palais, des grottes, des fontaines et l'unique Orangerie semi-circulaire, ornée de débris de verre colorés et de quartz, flanquant le Temple du Soleil, dédié à Apollon, Dieu des Muses. Avec l'Opéra Margraval et le Théâtre du Festival Wagner, l'Ermitage est l'un des points forts de Bayreuth et un incontournable absolu pour quiconque visite la ville.

Fantaisie et Sanspareil

Les célèbres villas romaines ont inspiré la construction du baronnial "Lustschloss Fantasie", situé à quelques kilomètres à l'ouest de Bayreuth. Aujourd'hui, le premier musée allemand de design de jardin dans le palais de Fantaisie est entouré d'un parc extrêmement varié, qui combine des éléments rococo, romantiques et de "Empfindsamkeit" (style de paysage sentimental) comme aucun autre. Un autre lieu magique de l'époque de la margravine Wilhelmine est "Sanspareil", le jardin romantique de rochers dans "en Suisse franconienne".

Horaires d'ouverture de l'Opéra et du Nouveau Palais :

Ouvert tous les jours : Avril - Septembre : 9h - 18h
 Octobre - Mars : 10h - 16h

Fermé : 1er janvier, Mardi Gras, 24/25/31
 Décembre

	Tarif normal / réduit
Tarif d'entrée à l'Opéra :	€8.00 / €7.00
Tarif d'entrée au Nouveau Palais :	€5.50 / €4.50
Billet combiné :	€12.00 / €10.00

Décor pour Richard Wagner

Bayreuth jouit d'une renommée internationale en tant que centre des œuvres de Richard Wagner, il est donc tout à fait approprié que le Festival de Bayreuth soit décrit comme une "Culture Mondiale Vivante". Chaque année en juillet et août, des milliers de passionnés d'opéra du monde entier se réunissent sur le "Grüner Hügel" (Colline Verte) pour découvrir les œuvres de Richard Wagner dans la ville même où elles ont été créées. L'atmosphère et l'acoustique dans le théâtre du festival, construit selon les plans de Wagner et des modèles anciens, rendent les représentations vraiment spéciales. Seules les œuvres principales de Wagner sont présentées dans le cadre du Festival de Bayreuth.



Festspielhaus

Sur les traces de Wagner

Le "Walk of Wagner" relie la Maison Wahnfried au Théâtre du Festival et permet aux visiteurs de découvrir quelques sites authentiques de Bayreuth de l'époque de Wagner. Près de 20 figurines en plastique charismatiques de Wagner debout sur un piédestal dans une pose de direction, créées par l'artiste Ottmar Hörl, peuvent également être trouvées le long du "Walk of Wagner". Sur le chemin, vous pouvez également découvrir de nombreuses informations intéressantes sur la famille de Richard Wagner. Rejoignez une visite découverte et apprenez-en davantage sur les membres de cette famille fascinante de manière divertissante.



Le Musée Richard Wagner

Le Musée Richard Wagner présente la vie et l'œuvre de Richard Wagner ainsi que l'histoire du Festival de Bayreuth. Il offre une façon unique d'explorer ce lieu significatif de l'histoire culturelle allemande ainsi que le travail et les créations musicales de Richard Wagner dans l'exposition multisensorielle. L'aura unique de la Maison Wahnfried, un lieu culturellement significatif, authentique domicile et lieu de travail avec une histoire variée et complexe, et en tant que lieu d'événements, ainsi que le programme changeant des expositions spéciales dans le nouveau Musée Richard Wagner voisin, rendent les visites répétées intéressantes. Le musée est un lieu de rencontre et de recherche avec des archives, des espaces d'exposition et un lieu d'événements.



Le Musée Richard Wagner

En plus de la collection unique et précieuse d'autographes, elle abrite également l'héritage écrit de Richard et Cosima Wagner, comprenant des manuscrits musicaux et des lettres, ainsi qu'une bibliothèque de recherche avec de vastes archives graphiques et sonores. Haus Wahnfried donne également aux visiteurs un aperçu de la vie de Richard Wagner autour des années 1880. Le nouveau bâtiment du musée est consacré à l'histoire du Festival de Bayreuth, ainsi qu'à un programme changeant d'expositions spéciales. La Maison Siegfried Wagner fournit aux visiteurs des informations sur la vie de la famille Wagner pendant le régime national-socialiste dans un cadre authentique.

Bayreuth est située au cœur de la Haute-Franconie, une région qui abrite la plus forte densité de brasseries par habitant au monde. Entourée de paysages magnifiques, Bayreuth comptait autrefois plus d'une centaine de brasseurs et de nombreuses brasseries. Aujourd'hui, vous pouvez découvrir l'histoire brassicole et la culture brassicole de la ville de différentes manières.

Les visiteurs du "Monde de la Bière Maisel" découvrent ce qui rend la fabrication artisanale de la bière si fascinante: le bâtiment historique de la Brasserie Maisel abrite ce joyau de 4 500 m², où vous pouvez découvrir le monde fascinant de la bière - la "Bier-Erlebnis-Welt" - dans une expérience multisensorielle, en découvrant l'art traditionnel brassicole de Franconie, et en apprenant pourquoi la Haute-Franconie a mérité le titre de "Bier- und Genussregion Oberfranken", grâce à ses bières spéciales et ses points culinaires.

Le "Monde de la Bière Maisel" allie la culture brassicole traditionnelle de Franconie à une technologie brassicole de pointe, et offre des bâtiments historiques et un flair moderne ainsi que de nombreuses informations fascinantes et de nombreuses opportunités de découvrir et de déguster la bière.

Le Musée de la Brasserie, avec sa façade en brique historique, offre un aperçu de l'histoire brassicole. Tout semble encore comme si les brasseurs et les tonneliers venaient de partir en pause déjeuner : la maison des machines, la salle de brassage, la salle du houblon et les cuves de refroidissement. Le Musée de la Brasserie Maisel a déjà trouvé sa place dans le Livre Guinness des Records pour être le musée de la bière le plus diversifié. Parmi les autres points forts, on trouve deux grands vitrines vitrés, présentant plus de 5 500 verres à bière et chopes, les 400 enseignes émaillées rares provenant de différentes brasseries et marques de bière, ainsi qu'une impressionnante collection de sous-verres.



À la fin de la visite d'environ 60 minutes, vous pouvez déguster une bière artisanale franconienne dans le pub et restaurant attenant "Liebesbier". Les clients sont assis en plein cœur de la brasserie, où ils peuvent observer les maîtres brasseurs pratiquer leur art. 21 bières différentes à la pression et plus de 100 bières en bouteille témoignent du véritable amour de la bière, ainsi que de l'innovation et de l'esprit pionnier de la Franconie.



Un week-end réservé aux dames.

Connue sous le nom de "ville du pouvoir féminin", Bayreuth propose un nouveau programme exclusivement pour les dames, permettant aux femmes de visiter la ville de Haute-Franconie de manière très spéciale. Suivez les traces de la margravine Wilhelmine, qui a façonné Bayreuth au XVIIe siècle à travers ses impressionnants bâtiments, palais et jardins formels, et laissez-vous inspirer par sa compréhension des arts.

De la beauté, de la mode et du style de vie, de la cuisine, de la culture, du sport et du bien-être aux divertissements - le choix vous appartient!



Contact

Bayreuth Marketing & Tourismus GmbH
Opernstraße 22 | 95444 Bayreuth
Téléphone +49 (0) 921 885-88
Email: info@bayreuth-tourismus.de
www.bayreuth-tourismus.de/fr

Imprint:
Published by: Bayreuth Marketing & Tourismus GmbH
Concept, Layout: GMK GmbH & Co. KG, Bayreuth
Direction: Dr. Manuel Becher, Managing Director
Frank Nicklas, Tourism Marketing